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Lark Harbour and/et York Harbour

Projection :  Mercator

DEPTHS are in metres and are reduced to Chart Datum (Lowest Normal Tide),

which at Lark Harbour is 1.1 metres below Mean Water Level (MWL).

Horizontal Datum: World Geodetic System 1984 (WGS84), which at this scale is 
equivalent to NAD83.

ELEVATIONS: Spot elevations and clearances are in metres above Higher High 
Water, Large Tide. Underlined figures on drying areas or in brackets against 
drying features are in metres above chart datum. Spot elevations in italic figures 
and topographic contours are in metres above Mean Sea Level. The contour 
interval is 30 metres.

TIDES : For current and tide information, please see www.tides.gc.ca.

For Symbols and Abbreviations see Chart 1 IHO Symbology.

CABLES : The symbols for submarine and  overhead  cables  do  not 
differentiate  between  cables conducting electric power, often at high voltages, 
and other types of utility cables. Mariners are advised to exercise caution when 
passing under all overhead cables and to avoid anchoring or conducting seabed 
operations  in  the  vicinity  of submarine cables. The clearance of an overhead 
cable may differ from its charted value due to changes in atmospheric 
conditions, water levels and other factors. For additional information,  consult 
Notice  to Mariners No. 16 of each year and the appropriate volume of CHS 
Sailing Directions.

LES PROFONDEURS sont en mètres et sont réduites au zéro des cartes (la 
marée normale la plus basse), lequel à Lark Harbour est de 1.1 mètre 
au-dessous du niveau moyen de leau (NME).

SYSTÈME GÉODÉSIQUE : Système géodésique mondial 1984 (WGS84), qui à 
cette échelle équivaut au NAD83.

LES ALTITUDES : Les points cotés et les hauteurs libres sont en mètres 
au-dessus de la pleine mer supérieure, grande marée. Les chiffres soulignés sur 
les zones asséchantes ou entre parenthèses contre les entités découvrantes 
sont en mètres au-dessus du zéro des cartes. Les pointes cotés indiqués en 
italique et les courbes topographiques sont en mètres au-dessus du niveau 
moyen de la mer. L'équidistance des courbes est de 30 mètres.

MARÉES : Pour obtenir de l'information sur les courants et les marées, 
consulter www.marees.gc.ca.

Pour connaître les symboles et les abréviations, voir carte no1 de la symbologie 
l'OHI.

CÂBLES : Les signes conventionnels des câbles sous-marins et aériens ne 
différencient pas les câbles  conducteurs  d'électricité, souvent à haute tension, 
des autres câbles de service. Les navigateurs prendront garde en passant sous 
tous les câbles aériens et éviteront de jeter l'ancre ou d'effectuer des opérations 
de fond à proximité des câbles sous-marins. La hauteur libre d'un câble aérien 
peut varier de sa valeur cartographiée à cause des changements  dans  les 
conditions atmosphériques, les niveaux d'eau et autres  facteurs.  Pour  plus  de 
renseignements, consulter l 'Avis aux navigateurs n° 16 de chaque année et le 
volume approprié des Instructions nautiques du SHC.




